



Communiqué de presse

Les établissements publics des Grésilles sont depuis plusieurs années la cible de dégradations et d'attaques intolérables. Il y a quelques mois, c'était la médiathèque du quartier. Dans la nuit du 12 au 13 décembre 2025, c'est le collège Champollion qui a été visé par un incendie, rendant impossible l'accueil des élèves à partir du lundi 15 décembre. Une réunion d'urgence a eu lieu afin de répartir les élèves entre différents établissements de la ville.

Selon les autorités, ces attaques des services publics font suite à des interpellations liées au narcotrafic.

Le quartier des Grésilles a été ghettoisé pendant des dizaines d'années et fait face aujourd'hui aux conséquences de l'abandon partiel de la municipalité et de l'État.

La CGT Éduc'action 21 apporte tout son soutien aux élèves, aux parents et aux personnels du collège, qui assistent, impuissant·es, à la dégradation d'un bâtiment censé porter l'émancipation et symbole des valeurs de la République.

Plus que jamais, exigeons des moyens humains (donc un budget conséquent dédié à cette orientation) pour mettre les services publics au cœur de notre projet de société afin de renforcer les liens sociaux et de permettre l'émancipation sous toutes ses formes.

La CGT Éduc'action est porteuse d'un projet de société où l'Éducation, la Culture et la prévention sont les bases du vivre ensemble.

Dijon, le 14 décembre 2025